

Dank an die Gemeinde Haßmoor.

Lieber Bürgermeister Eggert Voss,
liebe Mitglieder der Gemeindevertretung.

Möchte mich, auch im Namen von Margret, ganz herzlich für den Tag meiner Verabschiedung am 12. Juli 2008 bedanken. Der ganze Tag war einfach herrlich. Die Fahrt mit der Pferdekutsche von uns zu Hause bis zum Feuerwehrgerätehaus, dabei in Haßmoor die geschückten Hecken und Gartenzäune anzusehen war für uns einfach rührend.

Der Empfang am Feuerwehrgerätehaus mit Florian in Feuerwehruniform in Begrüßungspositur, dem Fernsehteam von N3, dem Filmemacher Ernst Korpus, und den vielen Hobby-Fotografen.

Dann kamen die vielen Gäste nacheinander, trugen sich ins Gästebuch ein und wurden mit Sekt begrüßt. Vielen Dank für die netten Worte der Begrüßung durch Eggert, Fritz als Moderator und Thea als Geschichtenerzählerin.

Es folgten viele Redebeiträge und Fritz führte durch das Programm. Erwähnt sei noch der Kindertanz unserer kleinsten Einwohner. Anschließend gab es ein sehr reichhaltiges kaltes Büffet.

Allen Mitgestaltern dieses wunderschönen Tages sei herzlichst gedankt.

Es waren: Die Kranzbinder, der Pferdekutschenfahrer Karl-Heinrich Wendell, die Zubereiter des kalten Büffets, die Kuchenbäcker, die Amtsfeuerwehrkapelle, die Jagdhornbläsergruppe, die Kinder mit einem Luftballonwettbewerb und je einer Rose zum Absch. Die Freiwillige Feuerwehr Haßmoor, die Teilnehmer vom Kinderfest, der Filmemacher Ernst Korpus in Begleitung von Fritz und Thea, die Gemeindevertretung der Gemeinde Haßmoor und alle anwesende Einwohner der Gemeinde Haßmoor.

Es war alles ganz toll, vielen, vielen Dank!

Hans Kühl
Hans Kühl

Im Juli 2008